

平成29年度 春日部市立東中学校 入学式 新入生誓いの言葉

暖かない陽射と、やわらかな風、古利根川の優しいせせらぎ。生命がいきいきと活動を始める春。

今日、私たち新入生二〇九名は、伝統ある東中学校の入学式を無事迎えることができ、とてもうれしく思います。

真新しい制服を着た私たちは、少しの緊張と不安の中にも、これから始まる中学校生活への期待で、胸がいっぱいです。

学習面では、算数が数学となり、図工が美術となります。英語も本格的に始まります。

そして、小学校にはない部活動が始まります。

私にはここ東中で、バスケットボール部に所属していた四歳上の姉がいます。姉にあこがれて始めたミニバスは、仲間の大切さを教えてくれました。ですから私は、中学校の部活動でも、バスケットボール部に入ります。大好きなバスケットボールを、先生方や先輩方に教わり、一緒に入部する新しい仲間とともに、三年間全力で頑張っていきます。

校長先生を始めとする諸先生方や、先輩方、そして、お父さん、お母さん、私たちは夢に向かって、新たな一歩を踏み出しました。東中の生徒として、責任をもち、互いに助け合いながら頑張っていきます。しかし、まだできないことの多い私たちです。時に厳しく、時に優しく導いてくださいますようよろしくお願ひします。

平成二十九年四月十日

新入生代表